

Herzliche Einladung zur



„Baukultur Kraichgau“

Die Stärkung der Baukultur ist ein wichtiges Anliegen der Landesregierung und auch der Architektenkammer Baden-Württemberg. Dabei geht es um eine zeitgemäße und zukunftsähnige Baukultur – für die Lebensqualität in unseren Städten und Gemeinden wie auch als Standortfaktor für die Attraktivität der Kommunen im Land.

Im Rahmen der Landesinitiative „Baukultur Baden-Württemberg“ initiieren die Architektenkammer, Kammerbezirk Karlsruhe, das Regierungspräsidium Karlsruhe und das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg in den Jahren 2018-2019 das Projekt „Baukultur Kraichgau“, welches sich diesem Thema widmete.

Insgesamt werden 34 Roll-Ups ausgestellt, bei denen die 25 besten Projekte präsentiert werden – darunter drei aus Oberderdingen.



Oberderdingen
... alles zum Leben!

Eröffnung

der Ausstellung

„Baukultur Kraichgau“

am Sonntag, 10. November 2019,
11.00 Uhr

Im Foyer des Rathauses
im Amthof Oberderdingen

Begrüßung:

Bürgermeister Thomas Nowitzki
und

Herr Dipl.-Ing. Andreas Grube
Freier Architekt und Vorsitzender des
Kammerbezirks Karlsruhe,
Architektenkammer Baden-
Württemberg

Musikalische Umrahmung

durch den Musikverein
Oberderdingen

Einladung